

Hüntwangen, im April 2024

Wir Danken Herzlich

allen Verwandten und Bekannten für die vielen einfühlsamen Worte, Zeilen und die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Vreni Meier - Thalmann

erfahren durften.

Einen besonderen Dank an Herrn Pfarrer Christhard Birkner für seine einfühlsamen Worte am Grab und die würdig gestaltete Abschiedsfeier. Für deren musikalische Begleitung bedanken wir uns bei Marion Mansour und der jungen Flötistin Hanna.

Grosser Dank auch dem Pflegepersonal von der Spitex am Rhein für die langjährige liebevolle Pflege, sowie den Betreuerinnen der Alterswohnhilfe GmbH.

Danke auch für die vielen Blumen, die Spenden für das Waisenheim in Indien und den Verein Spitex am Rhein.

Die Trauerfamilien